

Medailensegen für den Nachwuchs des SC Flös

Schwimmen An den Ostschweizer Nachwuchsmeisterschaften, die auch dieses Jahr wieder in Kreuzlingen ausgetragen wurden, zeigte der SC Flös sich leistungsstark. Mit drei Gold-, vier Silber- und fünf Bronzemedailien darf der Verein zufrieden sein.

Über 300 Athleten aus 13 Vereinen aus den Kantonen St. Gallen, Thurgau, Schaffhausen, Glarus, Graubünden, den beiden Appenzell und aus Liechtenstein hatten ihre Nachwuchstalente aufgeboten, um in acht Alterskategorien gegeneinander anzutreten. Tara Lukic war mit zwei Goldmedailien (100 Meter Freistil und 100 Meter Rücken) und zwei Silbermedailien (200 Meter Lagen und 100 Meter Brust) im Freibad Hörnli die erfolgreichste Flöserin. Über letztere Distanz konnte die 16-Jährige in 1:22.51 einen neuen Klubrekord, über die anderen drei Strecken jeweils eine beeindruckende Vereinsjahrgangsbesterzeit aufstellen.

Es wurden mehrere neue Bestmarken gesetzt

Auch Benjamin Menzi überzeugte und sicherte sich drei Medailen. Der 15-Jährige schlug über 100 Meter Brust als Zweiter an und erkämpfte sich über 200 Meter Brust und 200 Meter Lagen jeweils eine Bronzemedaille. Die 16-jährige Laura Rohrer blieb zwar über 100 Meter Freistil knapp über ihrer persönlichen Bestzeit, schnappte sich in einem spannenden Rennen mit 1:06.02 aber dennoch die Silbermedaille. Über 200 Meter Freistil gelang ihr erfreulicherweise eine Vereinsjahrgangsbesterzeit (2:30.24).

Alessio Bragagna schwamm dreimal am Podest vorbei und landete über 400 Meter Freistil, 100 und 200 Meter Rücken auf dem undankbaren vierten Rang. Über 200 Meter Freistil schlug der 13-Jährige dafür mit neuer persönlicher Bestzeit (2:25.58) an und gewann wohlverdient eine Bronzemedaille. Über 100 Meter Schmetterling darf er zudem mit 1:15.00 auf eine neue schnelle Vereinsjahrgangsbesterzeit stolz sein.

Ebenfalls eine Bronzemedaille – für sie die erste an ROS Meisterschaften – gewann Csenge Molnár. Der zierlichen 13-Jährigen gelang ein starkes Rennen über 200 Meter Rücken, welches sie mit persönlicher Bestzeit (2:53.14) beendete. Über dieselbe Distanz, aber bei den Herren, behauptete sich Dimitrios Rallis. Der 16-Jährige schwamm fokussiert und mit sauberer Technik und stellte mit 2:41.46 eine neue Vereinsjahrgangsbesterzeit auf.

Bei den Kids Wettkämpfen reüssierte Newcomer Levente Nagypál. Der Neunjährige liess die gesamte gleichaltrige Konkurrenz über 100 Meter Freistil hinter sich und gewann souverän mit 1:34.45 eine Goldmedaille. Über 50 Meter Rücken gesellte sich für das junge Nachwuchstalente eine Bronzemedaille dazu. Mehrere Top-Ten-Platzierungen und persönliche Bestzeiten realisierten auch Georgij Antipov, Franco Beggiato, Julian und Natalia Diez, Viven Hartmann, Julien Hitzert, Marie und Matisse Mamin, Dimitrios Rallis, Leonie und Nola Menzi, Michelle Wahl und Noemi Wyss. (pd)



Grund zur Freude: Der Nachwuchs des SC Flös überzeugte.

Bild: PD